



## **NOTA DE PRENSA**

Almería, 5 de septiembre de 2000

### **JUVENTUDES ANDALUCISTAS CRITICAN QUE LAS GRABACIONES DE GRUPOS MUSICALES ALMERIENSES PROMOCIONADAS POR LA CONCEJALÍA DE JUVENTUD SE HAGAN EN ESTUDIOS GRANADINOS**

El Partido Andalucista considera que la Concejalía de Juventud ha realizado una mala gestión al elegir una empresa de Granada para grabar los CD de los grupos musicales almerienses que dicha Concejalía ha promocionado, sin dar ninguna opción a los distintos estudios musicales almerienses.

Aunque el PA elogia la política de apoyo a los jóvenes grupos musicales de nuestra ciudad que ha estado practicando la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento, considera que la ha llevado a cabo de forma poco clara y sin una planificación global y a más largo plazo. Para el PA la promoción de la música joven almeriense no puede consistir sólo en dar a conocer a los diferentes grupos o en grabar un par de CD's. También es necesario dar oportunidades a los pequeños estudios de grabación almerienses para favorecer realmente un desarrollo estable de este tipo de grupos en Almería.

En este sentido, el Partido Andalucista denuncia que el CD de los grupos promocionados por la Concejalía de Juventud se grabará en el estudio granadino "Grabaciones Peligrosas" propiedad del grupo PPM, sin que la Concejalía diera la oportuna publicidad para que los estudios de grabación que existen en nuestra ciudad pudieran presentar también sus presupuestos para realizar este CD. Además, si la grabación se hubiera hecho en cualquiera de los estudios de Almería el gasto final se habría reducido al evitar los gastos de desplazamientos de los grupos.

El PA espera que en próximas ocasiones la Concejalía de Juventud tenga en cuenta que apoyar a los músicos jóvenes de Almería supone también promocionar la infraestructura musical de la ciudad.